

A/N: Aquí hay siete imágenes distorsionadas comunes de Dios (Por favor muestre):

Dios competidor, Dios de transacciones, Dios de Disney, Dios dictador, Dios que juzga, Dios desapegado, Dios no confiable. La gente no usa estos términos, pero los términos articulan la manera en que pensamos acerca de Él y nos relacionamos con Él.

- ¿Recuerdan la historia de Steve Jobs?

(<http://thejustmeasure.ca/2018/10/21/two-reasons-why-god-allows-us-to-suffer/>)? Cuando tenía 13 años, vio una fotografía de niños hambrientos en Nigeria y luego se la mostró a su pastor luterano, le preguntó dónde está Dios y luego anunció que no quería adorar a un dios así. Pensó que Dios estaba... desapegado y distante.

- Una vez les hablé de un católico que dijo en el funeral de su esposa que, debido a que ella murió de cáncer, él ya no creía en Dios. Creo que miraba a Dios de manera **transaccional**: voy a misa, soy una buena persona, entonces Dios debería darme cosas buenas.

*Todos nosotros* tenemos una imagen de Dios que no es del todo exacta porque esa es nuestra condición humana: estamos separados de Él, nuestros pecados lo alejan y nos han enseñado muchas mentiras sobre Él. No pensemos en las imágenes distorsionadas de los demás sino en las nuestras.

- El Dr. Bob Schuchts mencionó cómo su padre dejó a su familia por otra mujer cuando tenía 14 años, y eso lo devastó. Aunque tuvo éxito en todo, creía que Dios no le ayudaba. (**despegado**)
- Un amigo mencionó una vez que su religión le pide que observe ciertos preceptos, como qué comer, pero, cuando rompe las reglas, dice con

desdén: “Dios entiende”. Dios, en su opinión, tiene que cambiar según nuestras necesidades. ¿Cuál es su imagen? **(Disney)**

- El ateo Christopher Hitchens dijo que, incluso si hubiera un cielo, no querría ir allí y adorar a un líder norcoreano celestial. **(dictador)**
- Mi madre me mencionó que, antes de hacerse católica, en general estaba más relajada, pero, después de leer algunos libros católicos malos, sintió que siempre tenía que seguir las reglas o de lo contrario Dios estaría disgustado con ella, así que se volvió católica. bastante miedosa. **(Crítico)** Esta es también mi distorsión predeterminada de Dios: ¡gracias, mamá! Es una broma. Ambos hemos mejorado en esto.
- Finalmente, Hugh Hefner, fundador de Playboy, inició su legado de pornografía para “derrotar la ‘represión’ religiosa de sus padres metodistas... con el objetivo de reemplazarla con total libertad”

<https://www.catholicworldreport.com/2022/05/10/ae-series-exposes-the-black-soul-of-the-devil-named-hugh-hefner/>.

**(Competidor)**

S: Hay una palabra que resume la Segunda Lectura. A ver si puedes adivinarla mientras leo: “Todos los que son guiados por el Espíritu de Dios son hijos e hijas de Dios. Porque no recibisteis espíritu de esclavitud para volver a caer en temor, sino que habéis recibido espíritu de adopción para filiación. Cuando clamamos: ¡Abba! ¡Padre!!, es ese mismo Espíritu que da testimonio a nuestro espíritu de que somos hijos de Dios, y si hijos, también herederos, herederos de Dios y coherederos con Cristo, si es que sufrimos con él para que también seamos nosotros glorificado con él” (Rom 8:14-17). ¿Cuál es la palabra que resume el contenido de este pasaje? Esta palabra también

describe nuestra relación con Dios, el objetivo de la raza humana, el objetivo de la Iglesia Católica. De hecho, tengo veinte dólares para la persona que haga esto bien. ¿Sabes cuál es la palabra? “Familia”. Aquí están las palabras que tienen que ver con la familia (Resaltar palabras).

- Para apreciar lo que significa ser adoptado por Dios Padre, imaginemos a un convicto culpable de un crimen horrible al que le aplicarán una inyección letal. Y, aunque no lo ejecutaran, ya está muriendo de una enfermedad que no tiene cura. Y, aunque hubiera una cura, no tiene dinero porque está arruinado y no tiene familia.
  - Ahora, imagínalo yendo por el pasillo hacia la ejecución, ¡y de repente suena el teléfono! Lo contesta y es el gobernador, quien dice: "Tengo buenas noticias: le he concedido un indulto total". Son buenas noticias porque no será ejecutado y ahora puede regresar a su celda y morir a causa de la enfermedad.
  - Pero, si el gobernador dijera: 'No sólo te he concedido el perdón, sino que acaban de encontrar la cura para tu enfermedad, y está en camino hacia la prisión'. Es muy cara, pero no te preocupes, lo he pagado. También pagué todas tus deudas y completé los documentos de adopción. Hay una limusina blanca afuera de la prisión, regresas a casa, eres mi hijo". Sería una gran noticia (<http://thejustmeasure.ca/2017/12/17/evangelization-being-christ-for-others/>)!
- Cuando tenemos fe en Dios Padre y somos bautizados, “recibimos un espíritu de adopción a la filiación”. Dios Padre tiene un solo Hijo natural, Jesús; todos somos *adoptados*.

El agosto pasado hablamos de Santa Josefina Bakhita

(<http://thejustmeasure.ca/2023/08/06/a-kind-smile-but-not-a-happy-one/> Muestre fotos, por favor). Nacida en 1869 en Sudán, cuando tenía siete años, fue secuestrada por asaltantes de esclavos, vendida a un general turco, golpeada a diario y dejada con 114 cicatrices en el cuerpo causadas por cuchillos. Finalmente terminó en Italia y conoció a Jesús. Ella se negó a regresar a Sudán y pidió ser bautizada. Una cosa que no mencioné fue que ella llamó a Dios "paron", que significa "Maestro" en el dialecto de Venecia, Italia. Aquí está la diferencia: a diferencia de todos los maestros que la habían poseído, este Maestro la creó y la amó. ¡Este Maestro realmente entregó a Su Hijo por ella y se convirtió en esclavo de ella! Entonces, escribió: “Definitivamente soy amada y pase lo que pase, el amor me espera. Y por eso mi vida es buena” (Pope Benedict XVI, *Spe Salvi*, 3).

- Para ser de la misma familia, necesitamos tener la misma sangre o ser adoptados legalmente. En nuestro caso, no sólo somos adoptados por Dios, sino que Él infunde Su sangre espiritual en nosotros, por así decirlo. Cuando el Espíritu Santo habita en nuestras almas y cuerpos, entonces somos “guiados por el Espíritu de Dios”, y el Espíritu nos inspira a llamar a Dios: “¡Abba!”. ¡Padre! Abba significa ‘papá’ o ‘papá’ en arameo. Esta es una de las maneras en que Dios quiere que lo llamemos.
- Y nuestro Papá tiene una gran herencia: la felicidad eterna, perfecta, que aumenta por todos los tiempos.
  - Pero necesitamos vivir como Sus hijos, amándolo, amando como Él y siguiendo Sus mandamientos; de lo contrario, nos

expulsamos de la familia. Dios no es un papá de Disney: a Él le importa el bien y el mal, y si nos separamos de Él con nuestras acciones, podemos elegir el infierno por la eternidad. Él no quiere esto; de hecho, ha hecho todo lo posible para salvarnos de elegir esto.

A: Dios Padre es tan bueno y respetuoso con nuestra libertad. Él quiere que lo amemos libremente. Steve Jobs decidió alejarse de Dios, a pesar de que otros vieron las mismas imágenes de niños hambrientos y decidieron, en cambio, hacer viajes misioneros para ayudar. De la misma manera, muchos de nosotros hemos experimentado tragedias, pero nunca nos enojamos con Dios. Jesús sufrió, todos sufren. Somos libres de elegir nuestra respuesta a Dios.

- Entonces, aquí tienes una sugerencia: si eliges, cuando ores, no te dirijas a Dios como “Dios”. Intenta comenzar la oración con “*Padre, Tú me amas*”. Yo también te amo' o '*Señor, gracias por darme a ti mismo*'. Incluso podrías orar: '*Papá, sigue amándome y, por favor, cambia mi corazón*'.
- En sus bancas, hay un ejercicio de oración que pueden llevarse a casa y que les ayudará con esto

(<http://thejustmeasure.ca/wp-content/uploads/2020/01/Baptism-with-Jesus-Insert.pdf>). Este ejercicio proviene del Dr. Bob Schuchts. Le tomó más de un año experimentar la curación del abandono de su propio padre, a través de retiros, confesión, compartir con otros hombres y la Misa (*Be Healed*, 11-23).

V: Antes de terminar, aquí hay una buena respuesta a la distorsión del Dios dictador, y les muestro el video porque vale la pena que todos conozcamos y

aprendamos de Trent Horn; es un apologista, es decir, alguien que explica la fe con medios racionales (<https://www.youtube.com/watch?v=Qw0aG7AIAIw> 8:55-10:23).

- Dios no es sólo un ser perfecto que merece nuestra alabanza. Él es nuestro papá. Faith Hakesley, a quien mencionamos en agosto (<http://thejustmeasure.ca/2023/08/27/remarkably-changed-by-jesus/>), fue abusada sexualmente por un sacerdote cuando tenía 15 años y experimentó una curación increíble cuando Conoció al Papa Benedicto XVI en 2008. Ella escribió: “Cada uno de nosotros fue llamado uno a la vez para pasar unos momentos a solas con él. Todavía no tenía idea de qué decir... En cambio, mientras prácticamente corría hacia el Santo Padre... reaccioné como lo haría un niño: con lágrimas... El Papa Benedicto tomó mis manos con tanto amor y ternura, y en ese momento, sentí el amor del Padre celestial derramarse en mí a través del pontífice. La realidad de que Dios siempre había estado conmigo incluso en mis momentos más bajos y oscuros me golpeó como un rayo... Debido a su amor, siempre habría esperanza, y debido al gran amor de Dios por toda la humanidad, necesitaba perdonar a aquellos que me había lastimado... Por primera vez me sentí libre... Salí de esa reunión como una mujer cambiada.”
- Las siete imágenes distorsionadas de Dios son superadas por una palabra, familia y un nombre, *Padre* o, como nos enseñó Jesús, *Papá*.